
9 Pièces

2900 m²

Réf. 83407196

3 465 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Sur  les  hauteurs  du  Domaine  privé  de  La  Californie  à  Carqueiranne,

exposée  plein  sud,  cette  villa  d'architecte  construite  en  1998  offre

300m² habitables environ au coeur d'une parcelle de 2900m² environ.

De  fait,  la  villa  ne  souffre  d'aucun  vis-vis  ni  promiscuité  gênants.Elle

s'ouvre sur un panorama somptueux sur la mer, la Presqu'ile de Giens,

l'ile  de  Porquerolles  et  le  port  de  Carqueiranne.La  plupart  des  pièces

d'habitation jouissent de cette très belle vue.L'accès à la villa s'effectue

par le haut de la propriété par une descente douce arrivant à un double

garage et de plain-pied à la ...

Sole Agent. This fully south-facingf villa dating from 1998 is on the heights of the

private La Californie residence in Carqueiranne.Offering 300 sqm of living space, it

is  set  in  a  near  2900  sqm  plot  benefiting  from  no  facing  neighbours  and

commanding a  sumptup*ous  panoramic  view of  the  Mediterranean,  the  Presqu'ile

de  Giens,  l'ile  de  Porquerolles  and  Carqueiranne  harbour.Accessed  by  a  gently

sloping  drive  leading  to  a  double  garage,  it  includes  a  garden-level  accessed  by

means of a lift  and a staircase and comprising a 70 sqm living/reception room, a

recreation room, a kitchen, a utility ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL 
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